

EXCELSIOR

Con la Victoria en Japón

Buenos Aires Revivió los Festejos de Junio del 78

BUENOS AIRES, 4 de septiembre. (AP)—Haciendo sonar la bocina de sus automóviles o gritando gol dentro de los ómnibus de transporte, los aficionados argentinos celebraron hoy tempranamente la victoria de su Selección Juvenil, por 2-0, ante Uruguay, que la puso en la final del Mundial de su categoría, en Japón.

La diferencia de horas determinó un madrugón para los aficionados que siguieron el encuentro por televisión o en la radio. Ante la necesidad de ir a trabajar, la mayoría siguió escuchando incidencias del partido camino al trabajo. En un autobús repleto de pasajeros se festejó ruidosamente el segundo gol de los argentinos.

En el vecino Uruguay, su Gobierno dispuso un feriado estudiantil para que también se pudiera seguir el encuentro de fútbol por televisión y radio. En Argentina no hubo ningún feriado.

Ahora los aficionados aguardan la finalísima del viernes, ante la Unión Soviética, que puede determinar para este país su segundo título mundial en poco más de un año.

En junio de 1978, la Selección de Argentina de mayores logró el primer Mundial de su historia al ven-

cer en la final a Holanda, por 3-1, en juego complementario, que originó multitudinarias manifestaciones para festejar la victoria.

Los juveniles, con su actuación en Japón, están haciendo olvidar a los aficionados el traspie sufrido por la Selección de mayores en la Copa América, eliminada en la primera rueda.

MONTEVIDEO, 4 de septiembre. (AFP)—Como un balde de agua fría cayó sobre la población uruguaya la derrota de la Selección Juvenil de Fútbol ante su similar de Argentina, 0-2, hoy en la semifinal del Mundial que se está jugando en Japón.

Tras los reiterados fracasos de la Selección mayor, los uruguayos, alentados por los hasta ahora buenos resultados logrados por los juveniles, habían volcado todas sus esperanzas en la ascensión de estos a la corona mundial.

Pese al contraste, no obs-

tante, se reconoció aquí lo bien logrado que estuvo el triunfo de los encabezados por Diego Maradona y la gran mayoría está de acuerdo con un comentarista radial que expresó: "Nadie puede discutir la justicia de la victoria argentina".

Desde las primeras horas de este día laboral, numerosos trabajadores segulan por radios portátiles el festejo, muchos comercios instalaron televisores para empleados y público, y hasta los estudiantes de primaria y secundaria se habían ganado del Gobierno un asueto para que no perderan detalles de lo que se consideraba aquí como la verdadera final del Mundial.

Telegramas de aliento habían sido dirigidos por la Junta de Comandantes en Jefe de las Fuerzas Armadas, entidades deportivas y las autoridades de la educación física, a los juveniles, antes de dirlimir el difícil trámite.